Moin,

mein Name ist Thomas Hellwig, ich lebe mit meiner Familie seit 2016 in Niebüll. Da die Grünen in der Region zu diesem Zeitpunkt nicht aktiv waren, habe ich 2018 den Impuls gesetzt den Ortsverband Südtondern wieder zu reaktivieren. Anfang 2019 haben wir uns dann neu gegründet und ich war die ersten Jahre hier als Sprecher aktiv.

Inhaltlich bewegen mich die Schwerpunkte Nachhaltige Entwicklung, insbesondere im Tourismus, die Mobilitätswende und die Frage wie wir unsere Welt für uns und zukünftige Generationen lebenswert erhalten können. In diesem Themenfeld habe ich letztes Jahr meine Doktorarbeit beendet und bin neben meiner beruflichen Tätigkeit als Angestellter bei der Deutschen Bahn als Dozent und Lehrbeauftragter dazu tätig.

Ich freue mich über Eure Unterstützung,

Thomas